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第 3382 例会記録【3月25日㈭】

職業奉仕委員会担当例会
　　「電子書籍の変遷と5G時代の幕開け」
　　　　　　　　尾川　匠君

母子の健康　月間
社会奉仕委員会担当例会
外部講師
呉市手をつなぐ育成会
副会長・常務理事　徳永玲子　様

【プログラム】	 ◇親睦活動委員会
	 　	稲葉周三君のお花見のお話し。御夫人の稲葉妙子様によるお抹茶のお点て。銘菓蜜屋さんのお菓

子と共に。廣江裕治君による米国ワシントンD.C. の桜のお話し。成瀬友之君による犬山城、五条
川の桜のお話し。江山恭弘君による東京目黒川の桜、奈良吉野千本桜、桜餅のお話し。平野誠宏
君によるサハリンの桜のお話し。荒川　誠君による熊本阿蘇の一心行大桜と会津若松鶴ヶ城の桜
のお話し。

【 出 席 率 】 前々回　90.91％　今回　89.39％（会員69名・欠席 7名・免除 3名）
【 来 　 客 】 ◇大矢宏典君・明神　博君・志々田幸治君の御同伴者
	 　ビルックス株式会社　代表取締役社長　藤井　聖様
	 ◇稲葉周三君の御夫人　稲葉妙子様
【他クラブ出席者】	 	◇山本・畦・堀口君（3/24 呉東）　　　3名
【 欠 席 者 】	 ◇畦・沖田・坂田・島村・武田（信）・福田・三宅君　　　7名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）・武田・（保）君　　　3名
【 表 　 彰 】	◇ロータリー財団より山村貞夫会員へポール・ハリス・フェローの認証とピン贈呈
【 会 長 報 告】	 ◇退会式…荒川　誠会員　退会のご挨拶　会長より送別の言葉
【 幹 事 報 告 】	 ◇（公財）ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやま252
	 ◇	国際ロータリー第2710地区脇ガバナー…1997-98 年度RI第 2710地区ガバナー防府RC南園義一氏

訃報のお知らせ（享年 93歳）。…ロータリーを劣化させないための緊急なお願い。
	 ◇ RI第 2710 地区杉川ガバナーエレクト…「2021-22 年度地区研修・協議会」のご案内
	 ◇ RI第 2710 地区　地区大会実行委員会　事務局…事務局員変更のお知らせ。
	 ◇	呉南ロータリークラブ…例会時間変更・例会取消のお知らせ。4月6日㈫花見例会の為18：30〜

20：00に例会時間の変更。5月4日㈫クラブ定款第 7条第1節（d）（1）により例会取消。
	 ◇	江田島ロータリークラブ…例会時間及び例会場所の変更のお知らせ。4月1日㈭花見例会の為、

18：30〜坪希旅館へ変更。4月8日㈭職場例会の為江田島市ホテル　ご安航へ変更。
	 ◇呉市国際交流協会…とらいあんぐるNo.85
【委員会報告】	 ◇	荒川　誠親睦活動委員長…	RI 第 2710 地区G8　南ガバナー補佐杯　7RC合同ゴルフコンペのご

案内（配布）
	 ◇	高橋征司出席・プログラム委員長…	2月の出席報告出席率 95.52％　7月から2月迄の暫定平均出

席率 88.38％
	 ◇大之木小兵衛ゴルフ同好会幹事…4月例会と7RCゴルフコンペのご案内（配布）

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇堀口勝哉君…3月21日、チョットした不労所得がありました。
	 ◇	石田直樹君…	3月 21日呉ロータリークラブゴルフコンペで優勝しました。今回はチーム戦、アベ

レージ100ちょいが3人で4オーバー、当社のチームワークの良さを証明出来ました。
企画して下さった神垣同好会会長に感謝です。

	 ◇	岩本貴紀君…	この度次男に続いて長女の受験が終わり無事卒業しました。志望校にも合格した様
で、ダブル受験が終了しました。次男の一人暮らしなどの準備も終わり、あらため
て自分の親のありがたさを感じました。本当にお金がかかります。涙。

	 ◎ニコニコ基金金額　13,000円（累計金額　1,187,000円）



　「友の憂いに我は泣き　我が喜びに友は舞う」と「Noblesse　Oblige」

　あまり関係のない二つの句を最近の例会で聞き、なぜか気になった。

　今年度、早くも二人の呉ロータリーの友を失った。一人は藤井清実さん、もう一人は西教寺住職だった元

会員の岩崎正衛さんである。

　藤井さんはこの数年、病気との戦いの連続だった。第一波は勝ち残られたが、第二波は不治ともいわれる

厄介なもの。相談を受け、愕然とした。抗がん剤の治療を受けても面に出さず、平然とされていて痛々しか

った。

　一昨年秋、歴史同好会は琵琶湖を一周することを決めた。藤井さんは自分が会員になっている湖岸の宿を

提案し、自分が交渉すると言ってくれた。偶然、私もそこの会員で大変困難と思ったが、藤井さんは素晴ら

しい宿なのでどうしても私たちに喜んでもらいたいと何回も交渉し、実現にこぎつけた。「自分は最後の旅

と思うから」と私に話され、私は静かに頭を下げた。皆が喜んだのは当然で、その姿が免疫力となって元気

になってくれればと奥様とも話し合った。

　昨年だったと思うが、ニコニコのメッセージで「順調に恢復し、近々退院できると思う」と嬉しい便り。

しかし、その後、病院職員が如何に親切にしてくれたかという感謝の言葉があった。私はけげんに思ったが、

素直に受け止めた。それから数カ月後、突然の訃報に耳を疑った。考えてみればニコニコのメッセージは彼

の遺言だったと思い返し、彼の優しさに涙せずにはいられなかった。

　また西教寺の岩崎さんとは年齢も同じ位、同じ年代を生きた親近感があった。同済義会でも同じ役員で机

に並び、懇親会はいつも同じテーブルだった。師のロータリーでの卓話は人間の生き方に関することが多か

ったが難しくはなく、とても楽しい卓話だった。しかし、例会の始まりが長引き、時間が中途半端になった

時は、口には出さなかったが口惜しかったことが、隣にいても感じられた。しかし、次の卓話もまた、行事

や話が長くなって卓話の時間は20分余しか残っていなかった。偶然とはいえ、岩崎さんならという気のゆ

るみがあったのだろうか。岩崎さんの心のうちを考えると何とも言えず、時間を厳守しないと大きな迷惑に

なることを考えさせられる問題だった。訃報を聞き、そんなことを思い出した。

　大村　一郎

雑感　二人の友を天上に送る
大村　一郎


